

## Uno de cada cuatro menores vive en familias en riesgo de exclusión social

:: J. SOTO

**MÁLAGA.** El 26% de los menores de 16 años vive en familias en riesgo de exclusión social. Este alarmante dato es la principal conclusión del informe sobre la pobreza infantil que presentó ayer el Ayuntamiento durante el Consejo Social de Málaga. Según los datos aportados por la directora general del área de Derechos Sociales, se trata de cifras superiores a la media regional y nacional, por lo que se antojan medidas urgentes para paliar la situación que pasan estas familias.

El estudio elaborado por el Observatorio Municipal para la inclusión

social se ha realizado con el objetivo de profundizar en las condiciones de vida de las familias con menores que han sido atendidas en el año 2013 en los Servicios Sociales de Atención Primaria en Málaga, y tener referencias básicas para el desarrollo de programas y procesos de intervención ajustados a las características y necesidades de los menores.

El estudio también detalla que cuatro de cada 10 de estas familias tienen menores a su cargo; que el porcentaje de menores extranjeros es del 16,3%, el doble que en el resto de la población; o que sólo un 34% pueden acceder a un hogar en propiedad.

Durante el último consejo de la legislatura también se propuso elevar a los órganos municipales competentes dos propuestas sobre las cláusulas sociales en la contratación pública y la compra pública innovadora. En este punto intervino el presidente del Parque Tecnológico, Felipe Romera, quien argumentó que se debería trabajar en tres líneas básicas: crear un grupo de trabajo, formación al personal y contar con el apoyo del tejido empresarial. Tal y como consideraron los participantes, estas dos medidas son imprescindibles para el desarrollo local y de la economía.



El informe se presentó en el Consejo Social. :: MARI CARMEN SÁNCHEZ